

**Eröffnung Fahrradselbsthilfwerkstatt „Zum Rostigen Ross“**

Verein im Bereich Mobilität eröffnet neues Angebot in der Friedrichstadt

Der **Verein „Rad i.O. Dresden e.V.“** eröffnet am **02. März 2018** eine Fahrradselbsthilfwerkstatt in der Dresdner Friedrichstadt. Hierzu sind alle Dresdner Bürgerinnen und Bürger **ab 19:00 Uhr** in die Räumlichkeiten auf der **Berliner Str. 28** herzlich eingeladen.

Beginnen wird die Eröffnung mit einer Fahrradtour durch die Dresdner Friedrichstadt. Treffpunkt hierzu ist um 16:00 Uhr der Bahnhof Mitte, gegenüber des Poco Einrichtungsmarktes (ehemals Domäne).

**Hintergrund des Projektes**

Das Projekt „Zum Rostigen Ross“ hat sich dem klassischen Gedanken der Fahrradselbsthilfwerkstatt verschrieben: Wir vermitteln Fertigkeiten und Wissen zur Instandsetzung und -haltung von Fahrrädern, bieten Werkzeug und Infrastruktur an. Damit wollen wir die Nutzer:innen der Werkstatt ermächtigen unabhängig und umweltfreundlich mobil zu sein. Außerdem soll unser Eckladen für die Friedrichstadt ein kleines Stadtteilzentrum werden – als Ort der Begegnung und des Austauschs für neue und alte Bewohner:innen des Viertels. Wir bauen gemeinsam Räder auf und Barrieren aller Art ab. Das Projekt wird durch Mittel des Europäischen Sozialfonds (ESF) sowie der Landeshauptstadt Dresden ermöglicht.

Wir sind dauerhaft auf der Suche nach ehrenamtlicher Unterstützung und freuen uns über Unterstützung jeglicher Art. Weitere Informationen hierzu gibt es auf der Website sowie auf Facebook.

**Infos**

Webseite: <https://rostiges-ross.de>

Facebook: <https://www.facebook.com/Zum-Rostigen-Ross-552146411819272/>

Pressekontakt: Jens Günther – [jens.guenther@rad-i-o.org](mailto:jens.guenther@rad-i-o.org) – 0163 / 6829509